

Momentum Idul Fitri, Bupati Benny Utama: Jadikan Sarana Ukhuwah Keimanan

Syafrianto - PASAMAN.JOURNALIST.CO.ID

Apr 22, 2023 - 13:33



Pasaman,- Pasaman Benny Utama mengajak seluruh masyarakat Kabupaten Pasaman untuk menjadikan momentum Idul Fitri sebagai sarana peningkatan ukhuwah keimanan kepada Allah SWT, sekaligus wadah untuk meningkatkan tali silaturahmi antar sesama manusia.

"Selain jadi waktu untuk berkumpul dengan keluarga, Idulfitri juga memberikan makna hari suci. Momen hari suci ini juga memberikan limpahan rahmat untuk umat muslim," kata bupati.



Hal itu disampaikan Bupati Pasaman Benny Utama dalam sambutan dihadapan ribuan jamaah Shalat Ied di halaman Kantor Bupati Jalan Sudirman No.40 Lubuk Sikaping, 1 Syawal 1444 H., Sabtu (22/04/2023).

Pemerintah Kabupaten Pasaman, kata bupati, saat ini tengah berupaya mengembangkan seluruh sektor yang ada di masyarakat, terutama sektor pertanian padi sawah dan perikanan air tawar yang menjadi andalan daerah ini.

"Sekarang Pasaman telah mampu swasembada beras, memenuhi kebutuhan pangan sendiri, malah produksi beras Pasaman telah menjangkau pasar ke daerah lain di luar Pasaman," jelasnya.



Sedangkan di sektor perikanan, Kabupaten Pasaman juga sudah menapak lebih maju, dengan selesainya pembangunan pabrik pakan ikan mandiri di daerah Rao, tepatnya di lokasi Balai Benih Ikan (BBI) Kecamatan Rao Selatan.

"Dengan adanya pabrik pakan ini, akan mampu mendorong pertumbuhan produksi ikan Pasaman, yang nantinya akan berimplikasi langsung pada peningkatan ekonomi masyarakat, terutama petani ikan Pasaman," tambahnya.

Turut disampaikan tentang program prioritas Kabupaten Pasaman yang menyentuh langsung kebutuhan dasar masyarakat.

Diantaranya, program pendidikan gratis dengan pembebasan biaya sekolah bagi seluruh pelajar di Pasaman, mulai SD hingga tamat SMA. Juga program Pasaman sehat, yang menggratiskan biaya berobat bagi seluruh jiwa masyarakat Kabupaten Pasaman.

"Seluruh program prioritas tersebut merupakan wujud kepedulian pemerintah daerah, demi Terwujudnya Masyarakat Kabupaten Pasaman yang lebih Baik dan Bermartabat," jelas Bupati Benny Utama.

Pelaksanaan Sholat Ied di halaman Kantor Bupati Pasaman berlangsung ditegah cuaca yang cerah. Terlihat diantara para jamaah, Wakil Bupati Sabar AS, Forkopimda Pasaman, Sekdakab Mara Ondak, Kepala OPD, Pimpinan Bank Nagari, BUMD, Ny. Susi Benny Utama, Ny. Deni Sabar, PJU Polres dan Perwira Kodim 0305 Pasaman, tokoh masyarakat, para perantau Pasaman serta masyarakat Lubuk Sikaping yang tengah bersuka cita menyambut lebaran Iduk Fitri tahun ini.

Bertindak selaku imam dan khatib, Ketua MUI Pasaman, H. Nasbin Panyahatan, Lc. MA.